

Gaza Stories : Marah, la fille aux rollers

19 octobre 2020



Gaza Stories - Saison 2 - Episode 33 - 11 octobre 2020 - Marah, la fille aux rollers

Sortir faire du roller avec ses amis, quoi de plus naturel quand on a vingt ans ? Sauf que Marah Hassouna vit à Gaza et qu'il n'y est guère aisé de le pratiquer dans les ruelles étroites ou sur des trottoirs défoncés par manque d'entretien quand ce n'est pas par les attaques israéliennes. Difficultés qui s'ajoutent à celle d'être une fille dans une société encore très traditionaliste.

Marah est sportive, tout à fait dans la lignée de son père, ancien footballeur, c'est ce qui explique sa passion pour ce loisir très physique. C'est ce qui ne la fait pas hésiter à affronter les préjugés de certains et l'indifférence des garçons pour retrouver d'autres filles, enthousiastes comme elle.

Le roller et ses sensations comme forme d'évasion... Et Marah qui conclue avec son joli sourire : « Faire du

roller, c'est comme conduire une voiture sans carrosserie. »

©Gaza Stories, 2020

Suivez Gaza Stories sur :

- Facebook : <https://www.facebook.com/GazansStories>
- YouTube : <https://www.youtube.com/channel/UCO...>
- Instagram : <https://www.instagram.com/gazastories>
- Twitter : <https://twitter.com/StoriesGaza>

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Dossiers thématiques](#) > [Bande de Gaza](#) >

• Adresse de cet article : <https://stopcolonies.fr/Gaza-Stories-Marah-la-fille-aux-rollers>